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СПРАВЕДЛИВАЯ
  РОССИЯ в Саратовской области

спецвыпуск для ВОЛЖСКОГО РАЙОНА

Депутат Саратовской город-
ской Думы Виктор Марков 
проводит конкурс детского 
рисунка, посвящённый 65-ой 
годовщине Победы в Великой 
Отечественной войне.

«Те, кому сегодня еще не 
исполнилось 16 — нынешние 
дети и подростки — это послед-
нее поколение, у которого еще 
есть реальная возможность 
соприкоснуться с живыми 
Победителями, участниками 
священной войны с фашист-
скою ордой», — говорит органи-
затор конкурса — Виктор 
Марков.

Поэтому он призывает детей  
раскрыть в своих самостоятель-
ных художественных работах  
собственные представления о 
Победе  в Великой 
Отечественной войне, а также 
выполнить портреты героев 
войны и тружеников тыла. 

Конкурс рисунков продлится 
до 22 июня (еще одна памятная 
дата в истории Великой 
Отечественной войны).

 Принимаются  творческие 

работы  детей до 16 лет, выпол-
ненные в различных техниках: 
акварель, гуашь, цветной каран-
даш, фломастер, пастель, гра-
вюра, коллаж.   

Все участники конкурса 
получат дипломы и подарки, 
в том числе:  

За 1 место — мобильный 
телефон

За 2 место — цифровой 
фотоаппарат

За 3 место — МР3 плеер

Рисунки должны быть оформ-
лены в паспарту из белого ват-
мана по 6 см с каждой стороны. 
Этикетка: 10*4 см, с указанием 
возраста ребенка, имени и 
фамилии, названия картины, 
на внешней стороне работы в 
правом нижнем углу.

Работы принимаются с поне-
дельника по пятницу с 9.00 до 
18.00 до 22 июня  2010 г. по 
адресу: г. Саратов, ул. 
Московская, 85, 2-ой этаж, при-
ёмная депутата Саратовской 
городской Думы Виктора 
Константиновича Маркова.

— Виктор Константинович, в 
последнее время по Саратову, 
как и по всей стране,  прокати-
лась волна митингов. В том числе 
и партии «Справедливая Россия». 
Одно из главных воззваний и 
требований – прекратить моно-
полию «Единой России» во вла-
сти. Почему об этом так громко 
заговорили только сейчас, а не 
четыре года назад, когда  сфор-
мировался нынешний состав 
городской думы?

— Градус недовольства жителей 
обострившейся в Саратове ситуа-
цией подходит к «точке кипения». 
Всем становится очевидной про-
вальная политика действующей 
власти. Саратовские проблемы 
регулярно фигурируют в общерос-
сийском телеэфире. Для жителей 
областного центра они видны нево-
оруженным глазом - состояние 
жилого фонда, городских дорог,  
рост тарифов ЖКХ неимоверными 
темпами, завышенные нормативы 
потребления, пресловутые коррек-
тировки.  В целом социальная 
инфраструктура пришла в  упадок: 
не строятся детские сады и школы, 
не убирается мусор… Перечислять 
беды, с которыми сталкиваются 
горожане, можно очень долго. 

И мы знаем, откуда у этой ситуа-
ции «ноги растут». Смотрите, когда 
четыре года назад сформирова-
лась городская дума, то «единорос-
сы» клятвенно уверяли, что  не 
станут претендовать на единовла-
стие. Уже тогда было понятно, как 
опасно засилье одной партии, такой 

Виктор 
МАРКОВ: 
Я люблю Саратов 
и буду бороться 
за его возрождение
Депутат городской думы рассказывает о том, 
к чему  привел захват власти в городе одной партией. 

ДОРОГИЕ ВОЛЖАНЕ!

Примите сердечные и самые теплые поздрав-
ления с великим и священным для всех нас 
праздником - с 65 годовщиной Победы советского 
народа над фашистской Германией!  

9 мая 1945 года свершилась величайшая в 
мире справедливость. Безжалостный враг, кото-
рый уже покорил всю Европу, был сломлен на 
нашей земле.  

С тех пор свет Победы  озаряет нашу жизнь, 
напоминая ныне живущим и грядущим поколени-
ям россиян о  великом подвиге нашего народа. 

Низкий поклон нашим ветеранам! Мы учимся 
у Вас патриотизму, силе духа,  жизненной мудро-
сти и активной гражданской позиции.

Желаю Вам и Вашим близким крепкого здоро-
вья, благополучия, оптимизма и удачи во всех 
делах!
 
С глубоким уважением, 
депутат Саратовской городской думы
Виктор Марков

Объявляется 
КОНКУРС ДЕТСКОГО РИСУНКА!

Продолжение на стр. 2-3.

Виктор Константинович 
МАРКОВ – 
депутат Городской думы 
двух созывов. А вообще, 
звание народного избран-
ника он получил, чуть ли не 
раньше всех остальных 
своих коллег: еще в 1990 
году Марков был избран 
депутатом Саратовского 
областного Совета народ-
ных депутатов.

Кроме того, Виктор 
Марков – успешный пред-
приниматель, антикризис-
ный управляющий,  он соз-
дал одну из первых в городе 
инвестиционных компаний. 

В политической деятель-
ности  Виктор Марков всег-
да отстаивал и отстаивает 
принципы свободы, закон-
ности и справедливости.

ИЗ ВЫСКАЗЫВАНИЙ ИЗБИРАТЕЛЕЙ ОКРУГА:

 — Вы никогда не увидите его среди тех депутатов в думе, кто отси-
живается в своем кресле, зевая, глядя на часы или забавляясь с 
новым мобильником. Виктор Константинович вникает в вопросы, 
выступает, спорит, доказывает свою точку зрения. То есть всегда 
принимает самое живое и серьезное участие в обсуждении всех 
вопросов, связанных с Саратовом. Он никогда не несет околесицу, не 
грозит, не придуривается и не орет, как сумасшедший. Потому что не 
лжет.   

— Маркову зачастую приходится жестко критиковать непродуман-
ные решения    депутатов  «Единой России». За что меньшие братья 
«единороссов», которые почему-то называют себя «молодогвардей-
цами»,  пытались травить его,  но выходило это как-то жалко.   

— В своей принципиальности он всегда держится до последнего, 
даже применял крайнюю меру – бойкот заседаний думы вместе с 
другими оппозиционными депутатами. 

— Вообще-то, если не брать в расчет «единороссов»,  в среде дру-
гих депутатов гордумы Виктор Марков  – лидер.   Достаточно сказать, 
что именно он в 2006 году был выдвинут оппозицией на место  Главы 
города во время выборов. Со стороны «Единой России»  был Олег 
Грищенко, со стороны других депутатов – Виктор Марков.

— Он не боится говорить, что думает. Он ни разу не отказал ни 
одному журналисту  в своем комментарии по тому или иному собы-
тию. Он не прячется от прессы, не притворяется больным или жутко 
занятым. 

— Его имя не замарано коррупционными сделками и безнравствен-
ными поступками, не в пример некоторым депутатам из «партии 
власти».

— Виктор Марков всегда шел в думу по одномандатному округу, 
потому что убежден – горожане должны знать своего народного 
избранника.  Избиратели округа в Волжском районе знают, кто их 
депутат.  Им за него не стыдно.  Люди знают, кто может их защи-
тить!         

       

Группа активистов Волжского района   



как «Единая Россия»,  для 
социально-экономического разви-
тия города. После подписания ими 
пакетного Соглашения представи-
тели всех партий  получили  воз-
можность возглавлять думские 
комиссии или же стать замами 
руководителей. Это очень важно, 
так как большинство решений 
думы заранее рассматриваются, 
утверждаются, или отклоняются 
именно на комиссиях, и уже на 
уровне комиссий можно спорные 
решения блокировать. 

Так вот, поначалу комиссию по 
ЖКХ возглавлял коммунист 
Геннадий Турунтаев, контрольно-
счетную палату -  Виталий Коврегин 
из ЛДПР. То есть неединороссы 
действительно могли на что-то вли-
ять, отстаивать народное мнение! 
Но длилось это недолго. «Медведи» 
спохватились и выдавили оппози-
цию с руководящих постов в думе. 
Коврегина изгнали, вместо него 
поставили «своего» —  лояльного  
Эдуарда Постельгу. Взялись за 
Турунтаева и перевели его в заме-
стители председателя, но тут ока-
залось, что своей креатуры на 
должность председателя этой клю-
чевой для города структуры у еди-
нороссов просто нет!   Поэтому они 
решили сделать «ход конем»: объе-
динить  комиссию по ЖКХ и комис-
сию по промышленности и транс-
порту.  А уже в объединенной 
структуре  изгнать его и из замов. 

Амбиции «Единой России» в 
Саратове непомерны, это люди, у 
которых исключительно одна цель 
- тотальный захват власти ради 
власти. Не зря они  называют себя 
консерваторами – хотят капиталь-
но на годы законсервироваться во 
власти.  А в глазах общественно-
сти они – узурпаторы. Заняли все 
кресла, но управлять городом не 
могут. Совсем не прислушиваются 
к мнению представителей других 
партий и населения, отчего 
социально-экономический кризис в 
городе только углубляется. 

Поэтому люди выходят на улицу. 
Это знак того, что  надо менять  
принцип политической монополии 
в городской власти.   

— Тотальный захват власти – 
то есть Вы хотите сказать, что 
«Единая Россия» не довольству-
ется только одной представи-
тельной властью?   

— Конечно. Давайте посмотрим, 
как обстоят дела в исполнительной 
власти Саратова. Я имею в виду 
администрацию города. Думаю, что 
большинство саратовцев в курсе, 
но все-таки еще раз скажу: все  
бюджетные распределения прини-
маются в городской думе. А вот за 
воплощение их в жизнь отвечает 
исполнительная власть.  

Непосредственное распоряже-
ние городским имуществом, ресур-
сами,  работы по благоустройству, 
контроль над сферой ЖКХ и рабо-
той всех МУПов, детских садов, 
школ, больниц и поликлиник, дру-
гих учреждений – все это в ведении 
исполнительной власти. 

И что, а вернее кого, мы видим в 
администрации Саратова? Опять 
засилье «Единой России».  Это 
похоже на какой-то чудовищный  
эксперимент  для проверки живуче-
сти саратовцев. Как на подопытных 
кроликов смотрят - где у нас пре-
дельная  черта? Какая последняя 
капля переполнит чашу народного 
терпения?  

После ухода Аксененко город 
возглавил «единоросс» Николай 
Романов.  Причем, человек начал 
вроде реально работать, наводить 
хоть какой-то порядок в городе. 
Однако спустя год совершил «про-
машку», а именно – деполитизиро-
вался, отказался «правильно» про-
водить в городе выборы в област-
ную думу, за что попал в немилость 
к партийным боссам, стал неугоден 
и был фактически изгнан с этой 

должности «по собственно-
му желанию». 

После этого саратовским 
сити-менеджером назначи-
ли «единоросса» Тульского. 
Это фамилия такая. С при-
ставкой и. о. За свой срок 
руководства администрацией дан-
ный господин мало чем запомнил-
ся саратовцам, но выборы провел в 
нужном ключе, а потом также стал 
не нужен своему партийному 
начальству. 

Затем началась третья серия 
политической «мыльной оперы»: 
«Единая Россия» вновь объявила 
«конкурс на должность сити-
менеджера».   Откуда-то из-под 
Воронежа из газовой компании 
вытащили  однопартийца  
Вячеслава Сомова. В «героиче-
ской» схватке с другими конкурсан-
тами, один из которых не имел то 
ли паспорта, то ли военного биле-
та, Вячеслав Сомов под фанфары 
прошел во власть. 

Таким образом «единороссы» 
окончательно дали всем понять, 
что им нужны не профессиона-
лы, а управляемые марионетки, 
почти комедийные персонажи. 

Каковы управленческие способ-
ности партийца Сомова, думаю, 
говорить не стоит. За почти два 
года его руководства, Саратов из 
областного центра окончательно 
превратился в дезорганизован-
ное, беспризорное, просто очень 
большое поселение.  Именно в 
таком имидже наш город в послед-
нее время все чаще стал представ-
ляться на центральных телекана-
лах.  Стыдно перед всей Россией! 

Сам Сомов – персонаж для 
Салтыкова-Щедрина. В замах у 
него – все были «единороссы», 
большинство которых абсолютно 
непрофессиональные люди. На 
руководящих постах – родственни-
ки Сомова. Например, МУП 
«Дорстрой» возглавляет его свояк.   

Практически все крупные и важ-
ные муниципальные предприятия в 
городе - МУП «Водоканал», МУП 
«Водосток», МУ «Транспортное 
Управление», МУП «Банно-
прачечное хозяйство» - возглавля-
ют «единороссы»! То есть, захва-
тили все, вплоть до бань! Но 
лучше от этого никому не стало.  
Такое распределение постов 
дает незаслуженные преимуще-
ства одной партии. 

Монополизм в экономике и 
политике, крайне неэффектив-
ный бюрократический аппарат, 
коррупция и социальное нера-
венство – вот против чего мы, 
«Справедливая Россия», как и весь 
простой народ, саратовцы, кото-
рым больно за родной город.

—Виктор Константи нович, 
какую проблему Саратова вы 
видите наиболее болезненной, 

ту, с которой абсолютно не 
справляется нынешняя власть? 

— Проблем накопилось много.  
При таком положении дел они 
нарастают как снежный ком. 
Прежде всего, то, что касается 
каждого жителя Саратова - сфера 
ЖКХ. Вот где полный бардак и бес-
предел. Муниципалитет потерял 
все рычаги воздействия на 
управляющие компании, и 
последние творят все, что им 
вздумается.  Ведь по сути  это 
вчерашние ДЕЗы, с тем же руко-
водством, с тем же жилфондом. Но 
сегодня они «взяли столько сувере-
нитета, сколько захотели». 
Управляющие компании и их дея-
тельность – это темный лес и чер-
ная дыра одновременно. 

Бесконечные «корректировки» – 
бич жителей города. А ведь кто-то 
ловит свою жирную рыбку в этой 
мутной воде. Два года подряд вла-
сти обещают, что установят прибо-
ры учета на все дома и этим решат  
проблему. Сделали? Нет. То есть 
приборы-то, хоть и не везде вовре-
мя и качественно, установили. 
Только корректировки продолжают 
поступать. И не всегда управляю-
щие компании ведут расчет по 
счётчикам. Есть масса примеров, в 
том числе в Волжском райо-
не, когда расчеты ведутся по 
нормативам старым балансо-
вым методом. Объяснения 
простые – «мы потом пере-
считаем и откорректируем». 
Вот только что-то не встреча-
ются на практике корректировки в 
сторону снижения платежей! 

Повторяю, муниципальная власть 
полностью отстранилась от того 
беспредела, который устраивают 
Управляющие компании. Им дан 
полный карт-бланш, даже в пиаре. 
Управляющие компании жалуются 
на нехватку средств, на неплатежи 
со стороны населения. А вы посчи-
тайте, сколько по городу развеше-
но билбордов с рекламой той или 
иной УК? Сколько заказных мате-
риалов в прессе. На телевидении. 
Это стоит огромных денег.   

— Вообще-то, по новому 
Жилищному Кодексу власть и не 
должна вмешиваться в деятель-
ность УК – у них взаимоотноше-
ния с жителями -  собственника-
ми квартир.  Может быть, жители  
безынициативны?

— Очередная уловка. У муници-
палитета в собственности пример-
но 15% жилфонда, это те, кварти-
ры, которые люди не приватизиро-
вали, и в которых живут по соци-

альному найму. Так вот, будучи 
таким крупным собственником, 
муниципалитет не только может, 
но и обязан вмешиваться в дея-
тельность управляющих компа-
ний, инициировать собрания, 
менять руководство и требовать 
отчетов. Ничего этого муниципалы 
не делают,  и это наводит саратов-
цев на мысль,  что большая часть 
УК «крышуется» чиновниками, и 
им не хочется менять положение 
вещей.   

Что касается якобы инертных 
жителей - вот пример из Волжского 
района: жители двух домов по 
улице Кузнечной провели общее 
собрание и решили отказаться от 
услуг своей управляющей компа-
нии под названием «ЖЭК». 
Потребовали документы, «ЖЭК» 
отказался их предоставить. Жители 
обратились в суд, выиграли дело, 
но тут же выяснилось, что «ЖЭК» 
уже «провел» свое собрание и 
передал документы в новую компа-
нию «ЖЭК-1»! То есть, по решению 
суда жителям должна отдать доку-
менты компания «ЖЭК», а ее уже 
нет, она уже не управляет жилфон-
дом! Теперь управляет «ЖЭК-1»! И 

всем привет от Остапа Бендера и 
конторы «Рога и копыта».    

— Жилищная сфера – это одно. 
Что еще в городе доведено до 
крайней меры запущенности и 
запутанности? 

— Благоустройство города. Из 
администрации постоянно слышит-
ся плач и жалостные всхлипы – 
денег не хватает! А вы знаете, что 
в нынешней ситуации невозможно 
сказать,  хватает денег или нет. 
Например,  сколько денег нужно, 
чтобы вывезти снег? Ни один 
чиновник не ответит вам.  В свое 
время в крупнейшем Ленинском 
районе на эти цели выделяли 12 
миллионов рублей, и как-то 
справлялись. Теперь  в разы 
больше –  результат отврати-
тельный.   

Почему? Потому что это раздо-
лье для коррупции: писать в отче-
тах можно, что угодно: «вывезено 
столько-то кубометров снега на 
такую-то сумму!» А кто их считал, 
эти кубометры?! Зато денег нет! Я 
в свое время предлагал: давайте 
25% средств на благоустройство 
направим на дворовые террито-
рии города. Единороссы  отказа-

лись. Им не нужен реальный меха-
низм  учета потраченных денег. 
Ведь в этом случае любая бабушка 
во дворе может посчитать  - сколь-
ко лавочек построили, сколько 
газонов разбили, сколько детских 
площадок облагородили.   

Еще одна   саратовская беда – 
«Водоканал». Много лет им управ-
ляла член партии «Единая Россия» 
Лариса Абрамова. Я хорошо помню, 
как два года назад, аккурат перед 
9 мая, она своим решением отклю-
чила несколько домов от воды в 
Волжском районе. Якобы за долги. 
Я заявил на думе, что такое само-
дурство недопустимо, а уж тем 
более в отношении ветеранов, 
которые исправно платят. Кроме 
истошного крика, у Абрамовой 
аргументов не было, а её партий-
ные коллеги сразу прикинулись 
глухонемыми.  

Закончилось её управление, как 
известно, сокрушительной аварией 
на ВК-3. Яркий пример общего 
состояния этого хозяйства. В него 
за все тучные, как говорят, годы,  
не вложено ни рубля, не считая 

последней аварии. Наверное, пото-
му что на трубу под землей неэф-
фективно приклеивать плакат 
«Проект «Единой России» – нико-
му, кроме земляных червей, 
видно не будет, а они не имеют 
права голосовать. 

Между тем, Водоканал -  важней-
ший объект для жизнедеятельно-
сти города!  Важнее новых корпу-
сов университета, церквей и бас-
сейнов. Если «Водоканал» рухнет 
– все! Нет Саратова. Социальная 
катастрофа, собирать вещи и высе-
ляться.        

Сейчас течи и порывы в городе 
– самое обычное явление. 
Множество бесхозных сетей. 
Предлагал Сомову заложить день-
ги и передать бесхозные сети на 
баланс «Водоканала». Обещал 
дважды, но воз и ныне там. При 
любом порыве руководство 
«Водоканала» кричит: «Это не 
наше! Чинить не будем!». 
Спрашиваю нынешнего генераль-
ного директора «Водоканала»: 
«Но деньги-то за воду, транспор-
тируемую по, якобы, бесхозным 
сетям вы берете?» «Берем», - 
отвечает. 

Вот еще информация для раз-
мышления: треть производимой 
питьевой воды в городе – утека-
ет! Треть! Это колоссальные 
потери. Кто за них платит? Люди, 
согласно графе «корректиров-
ка».         

— Виктор Константинович, 
Ваши упреки вполне справедли-
вы, но ведь  городу действитель-
но не хватает средств для испол-
нения всех бюджетных обяза-
тельств. Бюджет Саратова фор-
мируется с заниженными пара-
метрами, о чем многократно 
говорилось и городскими депу-
татами!  

— Это один из самых больших 
мифов саратовской современно-
сти. Впрочем, по порядку. Семь лет 
назад, когда еще не было никакой 
«Единой России», бюджет города 
был 3 миллиарда рублей. У нас 
были проблемы в жизнедеятельно-
сти городских служб, муниципаль-
ных предприятий, в сфере ЖКХ? 
Да, были. Но такого безобразия, 
как в нынешние времена, всё-таки 
не было. 

Сейчас бюджет Саратова увели-
чился почти в четыре раза! А как 
исполняется этот бюджет. В про-
шлом году Контрольно-Счетная 
палата думы нашла нарушений со 
стороны администрации на десятки 
миллионов рублей! Знаете, как это 
официально назвали? «Неэф-
фективным» использованием бюд-

жетных средств! Ни выговоров, ни 
наказаний – ничего.       

Теперь, как последние лавочни-
ки, «единороссы» прикрываются 
табличкой под названием «Мировой 
Кризис», и списывают все на него! 
Имея несколько лет тучного 
нефтяного обеспечения и постро-
енную вертикаль от федерально-
го центра до директора бани – 
единороссы так и не смогли 
рационально  использовать день-
ги на развитие регионов и горо-
дов, в том числе Саратова.  

В областной думе большинство 
– «единороссы», в городской думе 
большинство – «единороссы», в 
Правительстве - «единороссы», 
сам губернатор - «единоросс», в 
городской и районных  админи-
страциях - «единороссы»!  Они 
везде, размножились, как бакте-
рии, поселились колониями. Они 
сами решают, как жить городу, 
сами единогласно утверждают эти 
решения, сами себя ругают, перед 
телекамерами сами себе говорят, 
что нужно сделать иначе. 

А за кулисами эти якобы непри-
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Виктор МАРКОВ: Я люблю Саратов 
и буду бороться за его возрождение

«Единороссы» окончательно дали всем 
понять, что им нужны не профессионалы, 
а управляемые марионетки

«Единороссы» захватили все, 
вплоть до бань! Но лучше от этого никому 
не стало.

Окончание. Начало на стр. 1.



миримые оппоненты пожимают 
друг другу руки, обнимаются и 
хохочут. Все довольны: и дискуссия 
есть, и озабоченные физиономии 
по телевизору есть, и выгодные им 
решения  есть. 

Нормальной жизни только нет 
для саратовцев, простых горо-
жан.  Но разве это волнует власт-
ную вертикаль?!  

— Какие на Ваш взгляд есть 
реальные способы, чтобы напол-
нить бюджет города?

— Один из них – это распоряже-
ние муниципальным имуще-
ством. Я не знаю другого города 
в России, где многие годы его 
так бездарно использовали.  

Администрация города арендует 
у различных собственников массу 
помещений для муниципальных 
нужд.  Например, комитет по 
финансам располагается в трех 
зданиях (отдельный вопрос – зачем 
столько?!), и платит за них аренд-
ную плату. За помещение для 
комитета по культуре город выкла-
дывает полтора миллиона аренды 
в год! Эти полтора миллиона поме-
шали бы культуре Саратова?! 

При этом муниципальные зда-
ния и помещения сдаются и пере-
даются на безвозмездной основе! 
И далеко не всегда общественным 
организациям, а областным учреж-
дениям и федеральным структу-
рам! Дом официальных делегаций 
на Волжской  принадлежал городу, 
приносил арендной платы 10 мил-
лионов рублей в год (когда-то там 
вообще был детский сад). 
Передали безвозмездно в област-
ную собственность.  Главный 
федеральный инспектор распола-
гается в муниципальном особняке 
на Яблочкова - ни копейки аренд-
ной платы. И таких приме-
ров масса. Для других 
регионов это непозволи-
тельная роскошь. В той же 
Самаре федералы и реги-
оналы за использование 
муниципальной собствен-
ности платят. 

В Саратове же за  
Русскую классическую гимназию 
муниципальный бюджет вынужден 
платить арендную плату в феде-
ральный бюджет десятки миллио-
нов рублей!  Библиотеки, поликли-
ники, детские музыкальные школы, 
муниципальный театр магии и 
фокусов «Самокат» - единствен-
ный в России – все арендуется. 
Таким образом, муниципальная 
власть, с одной стороны, разба-
заривает собственность, с дру-
гой стороны, выбрасывает на 
ветер бюджетные деньги.           

— Виктор Константинович, но 
«единороссы» ведь принимали 
многочисленные программы по 
развитию города. Что можете 
сказать о них?

— Принимали, конечно. Вот 
замечательная программа по раз-
витию детских дошкольных учреж-
дений, то есть детских садиков. 
Планировалось и обещалось 
построить в Саратове новые 
здания, чтобы снизить очередь  
в детские сады. И что? 
Программа просто провалена! 
Ни одного нового муниципального 
детского сада в городе за четыре 
года не построено! Ни одного. В 
Солнечном построили на област-
ные деньги. Заслугой города счи-
тается то, что муниципалитет 
выкупил ведомственный детский 
садик у ФГУП «Саратовский поли-
графический комбинат», которым 
руководит видный «единоросс», 
депутат Областной думы Николай 
Чукалин, который к тому же вхо-
дит в комитет по социальной 
политике. Результат:  раньше оче-
редь в детсады была 6 тысяч. 
Сейчас по заявлению Марины 
Епифановой, председателя коми-
тета по образованию Саратова – 
10 тысяч. А, по словам и. о. зам-
главы администрации Саратова,  
члена партии «Единая Россия» 
Ольги Баталиной, вообще 15 
тысяч. О таких программах Вы 
говорите? 

Еще была программа по разви-
тию улично-дорожной сети, плани-
ровалось расширять трассы, 
построить новые авторазвязки, 
чтобы разгрузить проблемные 
места в городе. И что? Сколько 
пылятся проекты по строительству 
развязки в районе Стрелки, где 

каждое утро одна из самых боль-
ших пробок в городе? Не могут! А 
почему? Да потому что там заправ-
ка «Лукойла», которую нужно сно-
сить, а «Лукойл» против, так как у 
него договор аренды этого места 
на десятки лет, заключенный еще с 
Аксененко руководителем 
«Лукойла» в Саратовской области 
Семеном Глозманом,  также «еди-
нороссом» и депутатом-
списочником  Областной думы. Вот 
так «единороссы» не могут много 
лет договориться со своим одно-
партийцем и хоть немного облег-
чить жизнь саратовцев. 

Возьмите развязку  на повороте 
в Юбилейный. Сколько шума по 
этому поводу было, сколько обе-

щаний! Так она же не достроена. 
Мост через Алексеевский овраг 

– не достроен. Возьмите пересече-
ние улиц Кутякова-Радищева, одно 
из самых проблемных в центре 
города.  Там необходимо строи-
тельство кольца, как во всех нор-
мальных городах! Но зачем?! Ведь 
это же не грандиозный проект! Под 
него много денег не выпросишь, 
плакаты не навешаешь. Откатов не 
получишь.

Вообще, чтобы все знали – в 
Саратове совершенно нет ника-
кой концепции организации дви-
жения. Никакой! То есть,  нет ника-
кого объяснения тому, почему, ска-
жем, вот эта улица односторонняя, 
а другая нет? 

Дорожные знаки выставлены 
произвольно, а значит незаконно и 
ГИБДД это признает! Я неодно-
кратно поднимал этот вопрос в 
думе.   ГИБДД города неоднократ-
но направляло в администрацию 
Саратова информацию о том, что 
Саратову необходим проект орга-
низации дорожного движения с 
дислокацией знаков, светофоров, 
разметки. Ответ типичный: нет 
денег. 

 — Виктор Константинович, но 
вот едет человек по городу – да, 
тут плохо, здесь не очень. Но вот 
строящееся здание, а на нем 
плакат: «Проект Партии «Единая 
Россия». И человек думает: они 
же много строят! Корпуса уни-
верситетов, физкультурно-
оздоровительные центры! А что 
еще думать?

— Читайте «пособие для начи-
нающего фокусника, издательство 
«Единая Россия», 2003-2010 годы». 
Десятки зданий в Саратове  увеша-
ны плакатами и транспарантами: 
«Проект партии «Единая Россия». 
Возникает ощущение, что это 
члены партии скинулись с зарпла-
ты  и выстроили на эти деньги 
новый корпус университета или 
больницы. 

Неэтично одной партии бравиро-
вать новостройками так, как будто 
это делает именно партия и делает 
как нечто экстраординарное для 
страны и избирателей. Вообще-то, 
это нормальная работа любой вла-
сти - созидать на благо своего 

народа и страны.  
К тому же, все эти корпуса и 

ФОКи построены на деньги из бюд-
жета! Федерального, областного, 
городского – какого хотите. А бюд-
жет формируется из налогов граж-
дан, подавляющее большинство 
которых не являются членами пар-
тии «Единая Россия»! Об этом 
стоит подумать: они используют 
бюджетные деньги – и еще вопрос, 
как они их используют. Вы помните 
тот скандал, когда счетная палата 
области заподозрила, что ФОКи в 
районах строятся по завышенным 
ценам?   

Истинный проект партии «Единая 
Россия» -  это практически уничто-
женный город Саратов, его улицы, 

«дороги», «тротуары»,  «газоны» и 
автомобильные пробки, «корректи-
ровки» в счетах ЖКХ, подножная 
торговля, расплодившиеся ларь-
ки…   Блошиный рынок на 
Большой Горной, где пенсионе-
ры приходили пообщаться и 
копеечку скоротать, разогнать 
сумели, а с  незаконными ларь-
ками справиться  не получается. 
А ведь их количество приближает-
ся уже к тысяче! 

Ну а такой изюминки, как проект 
«Единой России» в Саратове под 
названием Вячеслав Сомов, во 
всей России не найдется. 

— После таких откровений 
сложно сказать людям: да, от 
вашего выбора что-то зависит!

— Конечно зависит! Пока есть 
выборы - всегда есть выбор. Нужно 
идти и голосовать. Пусть каждый, 
кому небезразлична  судьба города 
и самого себя, придет и проголосу-
ет. Подумает, как следует и прого-
лосует. Честной игры от «едино-
россов» ждать сложно. Все знают 
про кандидатов-двойников, надрес-
сированные избиркомы, запуган-
ных бюджетников – все это есть. 
Но все равно – важен каждый 
голос, важно  проявить свою граж-
данскую позицию. Давно доказано: 
чем больше граждан придёт на 
выборы, тем меньше шансов для 
фальсификаций.

— Скажите, почему вы вступи-
ли в ряды партии «Справедливая 
Россия»?  

— Я  энергичный и социально 
активный человек.  Не могу равно-
душно относиться к тому социаль-
ному неравенству, которое растет 
день ото дня и раскалывает наше 
общество, губит страну. Считаю, 
что должен выразить свой граж-
данский протест против несправед-
ливости.  Поэтому по нравствен-
ным соображениям наиболее при-
емлемая для меня партия - это 
«Справедливая Россия». Как гово-
рил древний философ, истинно 
справедлив тот, кто соединил 
совесть с силой.

И второе – я очень люблю 
Саратов и буду бороться за его 
возрождение. 

 
Беседовал Михаил ДЕРИШЕВ
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Блошиный рынок на Большой Горной, 
где пенсионеры приходили пообщаться 
и копеечку скоротать, разогнать сумели, 
а с  незаконными ларьками справиться  
не получается. 

«Справедливая Россия» 
против увеличения 
пенсионного возраста

Помощник президента Аркадий 
Дворкович на Международной кон-
ференции по проблемам развития 
экономики и общества предложил 
обсудить увеличение пенсионного 
возраста в России, и выразил уве-
ренность в том, что страна готова к 
этому шагу. Первый заместитель 
руководителя фракции 
“Справедливая Россия” в Госдуме 
Оксана Дмитриева убеждена, что 
власти затевают дискуссию о повы-
шении пенсионного возраста вся-
кий раз, когда пенсионная система 
начинает испытывать дефицит, и 
необходимы рычаги, чтобы вернуть 
ее в состояние равновесия. При 
этом Дмитриева убеждена, что для 
увеличения пенсионного возраста 
нет ни экономических, ни демогра-
фических, ни социальных основа-
ний:

– Партия «Справедливая Россия» 
и я лично категорически против 
увеличения пенсионного возраста. 
Мы считаем, что для его повыше-
ния нет ни демографических, ни 
экономических, ни социальных 
оснований. С точки зрения демо-
графии – да, у нас в стране и муж-
чины и женщины выходят на пен-
сию раньше, чем во многих стра-
нах, но зато мы занимаем 131 
место в мире по продолжительно-
сти жизни, ниже, чем в любой из 
стран, в принципе имеющих пенси-
онное законодательство. Далее – 
продолжительность жизни средне-
го мужчины в РФ составляет 61,5 
год, соответственно, средний муж-
чина проживает на пенсии 1,5 года, 
а женщина – 19 лет. Коэффициент 
дожития, на основании которого 
рассчитываются и базовая и стра-
ховая части пенсии, исходит из 
показателя 19 лет, он в два раза 
завышен. На самом деле, в сред-
нем, этот коэффициент реально 
составляет 10 лет.

Экономической причиной для 
повышения пенсионного возраста 
называется несбалансированность 
бюджета Пенсионного фонда. С 
нашей точки зрения, такая несба-
лансированность вызвана различ-
ными аферами и неудачными 
реформами, которые осуществля-
лись в этой сфере. Вторая причина 
несбалансированности бюджета 

ПФ – суперрегрессивная шкала по 
уплате социальных взносов. По 
нашим оценкам, от 30 до 40% 
фонда оплаты труда фактически 
выводится из-под налогообложе-
ния. И это притом, что фонд оплаты 
труда у нас неравномерен. Все зар-
платы свыше 34 тысяч рублей не 
облагаются социальными взноса-
ми, то есть, человек более бедный 
платит сполна, а человек богатый 
не платит вообще. Мы считаем, что 
бюджет Пенсионного Фонда можно 
сбалансировать, если устранить 
два этих фактора.

Что касается социальных осно-
ваний – с точки зрения рынка труда, 
какими рабочими местами мы обе-
спечим мужчин старше 60 лет и 
женщин старше 55 лет? В нынеш-
них условиях им ничего предло-
жить. Сейчас и так из 38 миллио-
нов пенсионеров работает 5-6 мил-
лионов! И, как правило, это именно 
те пенсионеры, кто имеет право на 
более ранний выход на пенсию. 
Кроме того, состояние здоровья 
мужчин (вспомним о средней про-
должительности жизни в России) и 
условия работы по многим специ-
альностям, где многие мужчины с 
трудом дорабатывают даже до 60 
лет сейчас, просто не позволяют 
нам говорить об увеличении пенси-
онного возраста для мужчин. Что 
касается женщин – да, они живут 
на пенсии дольше, но они, выпол-
няя функции бабушек, заменяют 
собой отсутствующие или плохие 
детские дошкольные учреждения, 
группы продленного дня в школах, 
они следят за здоровьем и обеспе-
чивают безопасность своих внуков 
и таким образом предоставляют 
своим детям возможность спокой-
но работать и строить карьеру.

Поэтому мы считаем, что заявле-
нии я о повышении пенсионного 
возраста – очередная попытка обе-
спечить сбалансированность бюд-
жета Пенсионного фонда не за счет 
наведения порядка внутри его 
балансовых структур, не за счет 
взносов высокооплачиваемых 
работников, а за счет пожилых 
людей, которые и так остаются 
сегодня наименее социально защи-
щенными. Против этого мы катего-
рически возражаем.

Никаких соглашений 
с «Единой Россией» не будет

Единый день голосования изме-
нил политическую картину в России 
– 14 марта этого года избиратели 
отдали за партию власти гораздо 
меньше голосов, нежели то, на что 
рассчитывали «единороссы». Зато, 
вопреки ожиданиям «медведей», 
существенно улучшила свой 
результат партия «Справедливая 
Россия». Спустя почти месяц после 
выборов, на заседании 
Центрального Совета партии и на 
совещании с главами муниципаль-
ных образований в Москве, партий-
цы «сверяли часы» и подводили 
итоги выборов. А лидер 
«Справедливой России» Сергей 
Миронов с трибуны открыто преду-
предил: «Шапка Мономаха может 
оказаться нелегкой». Имея в виду, 
что административная и политиче-
ская борьба избранным депутатам 
от «Справедливой России» еще 
предстоит – потеря голосов лишь 
разозлила «единороссов». При 
этом лидер «эсеров» категориче-
ски предостерег коллег от любых 
политических альянсов, договорен-
ностей и соглашений с «Единой 
Россией».

На заседании ЦС Миронов счел 
необходимым обратить внимание 
региональных депутатов на то, что 
хороший результат «СР» на выбо-
рах обусловлен не только грамот-
ным ведением избирательной кам-
пании. Люди уже начали понимать, 

что «Единая Россия» дает множе-
ство поводов для недовольства.

Избранные регионалы уже успе-
ли на себе почувствовать, чего 
стоят обещания “медведей”. Даже, 
если они написаны на бумаге и 
скреплены подписями.

Миронов также заявил о том, 
что нельзя допустить провала явки 
на выборах. Именно в этом, по его 
словам, кроется суть махина-
ций “ЕР”. “Чем ниже явка, тем 
выше результат у “Единой России”. 
Ей нужны только те избиратели, 
которые за нее проголосуют – это 
чиновники и подневольные бюд-
жетники”, – предупредил 
лидер “СР”. Однако на прошедших 
в марте выборах “ЕР” так и не уда-
лось использовать весь арсенал 
привычных избирательных техно-
логий и махинаций. В том числе и 
благодаря гражданскому контро-
лю. В результате, как сообщил 
Миронов, в целом средневзвешен-
ный результат партии соста-
вил 13,3 %. По сравнению с 
октябрьскими выборами это почти 
в два раза лучше. “Теперь сравним 
этот результат с результатами дум-
ских выборов. На выборах в 
Государственную Думу в дека-
бре 2007 года мы получили 7,7 %, 
а сейчас, как уже было сказано, 
средневзвешенный результат по 
тем регионам, где в марте прошли 
выборы – 13,3 %.



В приемной Виктора Маркова 
каждый его избиратель может 
получить бесплатную юридиче-
скую помощь практически по 
всем вопросам. 

Опыт показывает, что свыше 
80%  обращений связаны с темой 
ЖКХ, и это лишний раз подтверж-
дает критическое положение вещей 
в этой сфере. Большинство людей 
хотят  распрощаться со своей 
Управляющей компанией, но не 
знают, как это сделать.  
Деятельность УК полностью закры-
та от жителей: они платят неиз-
вестно кому, и, главное,  неизвест-
но за что. При этом УК  не показы-
вают  сметы расходов, фальсифи-
цируют документы, проводят фик-
тивные собрания, где якобы при-
нимались те или иные решения.  

Виктор Марков и  юристы его 
депутатской приемной помогают 
людям отстаивать свои интересы 
перед алчными и беспринципными 
управляющими компаниями. 
Иногда такие процессы превраща-
ются в настоящие сражения. Яркий 
пример тому – история дома 4 по 
Весенней. Его жители заявили о 
своем желании выйти из УК 
«Соколовогорская ЖЭК», руковод-
ство которой в свое время сфаль-
сифицировало протокол собрания 
жителей, которые якобы сами захо-
тели, чтобы компания управляла их 
домом. Компания начала выстав-
лять «корректировки», самостоя-
тельно устанавливать счета на 
капремонт, завышать тарифы, то 
есть фактически компания захва-
тила дом и сделала его жителей 
заложниками. 

В приемной Виктора Маркова 
инициативной группе была оказана 
квалифицированная юридическая 
помощь. Жители обратились в 
Волжский райсуд. В начале апреля 
решением суда действия УК 
«Соколовогорская ЖЭК» были при-
знаны незаконными, и, казалось, 
что можно праздновать победу. Но 

в отместку дирекция 
«Соколовогорской ЖЭК» пошла на 
беспрецедентный шаг: отключила 
лифты. Одновременно с этим зага-
дочным образом канализационная 
труба в доме оказалась забита 
деревянным чопиком и старым 
одеялом. При этом ключи от под-
валов и лифтовой «потерялись». 
Отчаявшиеся, возмущённые  жиль-
цы обращались во всевозможные 
инстанции и даже были готовы 
п е р е к р ы в а т ь  ул и ц у 
Соколовогорскую в знак протеста 
против действий управляющей 
компании и её покровителей. 
Только вмешательство  депутата 
Виктора Маркова положило конец 
коммунальному шантажу. 12 апре-
ля на собрание возмущенных жите-
лей, наконец, приехали чиновники 
из райадминистрации, и чудодей-
ственным образом лифт зарабо-
тал, ключи нашлись, из канализа-
ционной трубы было вынуто одея-
ло. Теперь жители будут сами 
выбирать способ управления своим 
домом, а пока у них прямые отно-
шения с поставщиками ЖКУ.         

Своя двухлетняя война у дома 
2/12 по Кузнечной, жители которо-
го пытаются создать свое ТСЖ. 
После ликвидации ДЕЗа они узна-
ли, что теперь ими управляет ком-
пания «Волжская ЖЭК», которую 
они сами якобы и «выбрали». 
После консультаций с юристами 
приемной Виктора Маркова жители 
подали иски в Волжский суд и выи-
грали его. Решением суда УК обя-
зана была отдать жителям доку-
менты. Однако выяснилось, что 
еще до этого  «Волжская ЖЭК» 
передала документы в  «Волжскую 
ЖЭК 1», и вновь якобы по реше-
нию «собрания жителей». Уловка в 
том, что в судебном решении фигу-
рирует компания «ЖЭК», а на 
самом деле она уже ничем не 
управляет, а вот про «ЖЭК 1» в 
судебном решении естественно ни 
слова! Вновь иски, вновь суды, 
вновь махинации управленцев и 
равнодушие пополам с попусти-
тельством чиновников. Вновь толь-
ко прямое вмешательство Виктора 
Маркова даёт результаты: он доби-
вается того, что ситуацию с 
Кузнечной 2/12 отдельным вопро-
сом рассматривают на комиссии по 
ЖКХ городской думы. В настоящее 
время комиссия приняла решение 
создать специальную рабочую 
группу для разбирательства с этой 
конкретной историей – случай для 
городской думы редчайший.         

Есть и борцы-одиночки, которым 
Виктор Марков оказывает юридиче-
ское содействие. К примеру, свою 
борьбу все с той же пресловутой 
«Соколовогорской ЖЭК» ведет 
жительница дома 4/6 по улице 
Весенняя, Любовь Колесова. У нее 
в квартире стоят индивидуальные 
приборы учета на горячее и холод-
ное водоснабжение, при этом УК 
присылает ей «корректировки». 
Вместе с юристами приемной 
Виктора Маркова Любовь Колесова 
обратилась в мировой суд. Решение, 
вынесенное мировой судьей 2-го 
участка Волжского района Т. В. 

Науменко, было поразительным и 
нелепым одновременно. Судья 
оправдала действия УК в выставле-
нии «корректировок» по… отопле-
нию! Тот факт, что в исковом заяв-
лении не было ни слова про отопле-
ние, а только про горячую и холод-
ную воду, судью не смутили. Сейчас 
юристы приемной Виктора Маркова 
от имени пострадавшего жильца 
подали апелляционную жалобу на 
решение мирового судьи, и жалоба 
будет уже рассматриваться в 
Волжском районном суде. 

Подобных случаев, когда Виктор 
Марков помогает людям бороться и 
побеждать самого призрачного и 
скользкого противника – ЖКХ-
управленца, огромное число. И 
здесь депутат абсолютно принци-
пиален и не собирается идти ни на 
какие компромиссы. 

Другая тема обращений в 
Общественную приемную – это 
признание домов ветхими и ава-
рийными. В Волжском районе зна-
чительное количество старого жил-
фонда, однако, администрация не 
спешит переводить их в категорию 
аварийных. Она как можно дольше 
затягивает процесс.  Бывает, дом 
уже был признан аварийным, но в 
районе сменилась власть и требует  
вновь создавать межведомствен-
ную комиссию, опять проводить 
техническую экспертизу и т. д. 
Юристы приемной Виктора Маркова 
помогают людям пробить чиновни-
чью бюрократию.

Есть ситуации, связанные со 
строительством новостроек вблизи 
домов. Так у дома 5 по 
Волочаевскому проезду собира-
лись возводить новый дом на 
оползневой зоне, это строитель-
ство грозило и старому дому. 
Жители обратились в прокуратуру, 
администрацию - бесполезно. Тогда 
они пришли в приемную депутата. 
Теперь строительство приостанов-
лено. 

Ежегодно в приемную  депута-
та Маркова  только за юридиче-
ской помощью обращаются более 
500 человек, главным образом 
потому, что их здесь слышат и 
искренне хотят помочь.                    

ЛЮДЯМ И КОЛЛЕКТИВАМ 
Виктор Марков добился строи-

тельства новых спортивных площа-
док  для трех школ Волжского райо-
на - универсальных, с резиновым 
покрытием, с кольцами для баскет-
бола и воротами для мини-футбола. 
Это школы № 10 на улице Рогожина, 
№11 на Соколовой горе и 4-й лицей 
на Московской. На весь город  было 
запланировано всего 10 площадок 
– и три из них Виктор Марков, бла-
годаря своему упорству, «отвое-
вал» для своего округа! 

Доброй традицией стали подар-
ки от депутата Маркова к памят-
ным датам и праздникам. Дети из 
малообеспеченных и многодетных 
семей получают их на  Новый год, 
День защиты детей, День знаний.  
Многодетные  мамы - в 
Международный день семьи.  Все 
школы, детсады и подростковые 
клубы округа - ко Дню учителя и 8 
марта.  И, конечно, особое внима-
ние депутата чувствуют жители 

округа в День инвалида и День 
Пожилого человека.     

Родители и их дети из подростко-
вых клубов «Надежда», 
«Романтика» и «Геракл» благода-
рят Виктора Маркова за организа-
цию  торжеств и угощений в клубе, 
за покупку спортинвентаря, музы-
кального центра и ремонт помеще-
ния. 

Призы от депутата получили  
победители смотра художествен-
ной самодеятельности «Лицейская 
весна».     

Депутат профинансировал 
оформление сцены актового зала 
администрации Волжского района 
по обращению участников 
Фестиваля детского творчества 
«Звездочка-2009».

Подтверждением заботы Виктора 
Маркова о людях, попавших в очень 
трудную ситуацию, служат слова 
признательности 80-летней пенси-
онерки Людмилы Маркеловой,  
бывшего врача, у которой не было 

средств на лечение.  Хотя она 
«совершенно ни на что, не рассчи-
тывала», - как позже призналась в 
благодарственном письме, депутат 
сделал все, чтобы  Людмила 
Николаевна поехала в санаторий. 
«Благодаря Вам загорается в 
людях, загнанных в безысходность, 
огонек веры», - написала она 
Виктору Маркову.  

И это не единичный случай. 
Также получили путевки в санато-
рии жительницы Волжского района 
В. Н. Матросова, В. И. Черняева, О. 
Ю. Зубанова.   Депутат  также 
неоднократно выделял средства на 

приобретение лекарственных 
средств и медицинские процеду-
ры.

Виктору Маркову говорят 
«Спасибо!»  одинокие пенсионеры, 
инвалиды, которых он финансово 
поддерживает. 

В целом, на материальную под-
держку малообеспеченных граж-
дан округа в 2009 году Виктор 
Марков направил из личных 
средств более 300 тысяч рублей. 

Зачастую в приемную депутата 
обращаются люди, которых уже не 
раз отфутболивали из кабинетов 
исполнительной власти и комму-
нальных служб. Так, этой зимой к 
Виктору Маркову обратились жите-
ли домов №20, 22 по улице 
Первомайской и попросили очи-
стить крыши их домов ото льда и 
снега. Депутат организовал работы 
по очистке, хотя это прямая обязан-
ность Управляющих компаний. 

Жителям одного из подъездов 
дома №41/53 по ул. Валовой по их 
просьбе установлена металличе-
ская дверь на подвальное помеще-
ние подъезда.  Люди написали пись-
мо в Городскую думу и ее председа-
телю,  делая заключение о Маркове: 
«…побольше бы таких народных 
избранников, которые не разделяют 
понятия – слово и дело».     

На мусульманском кладбище на 
Соколовой горе людям элементар-
но негде было взять воду для раз-
личных нужд и ухода за могилами. 
После обращения в приемную 
депутата там была установлена 
емкость для воды. Двадцать чело-
век прислали в Городскую думу 
благодарственное письмо с поже-
ланием Виктору Маркову и его 
помощнице Наталье Казарян  «…
доброго здоровья, благополучия, 

успехов в их благородном труде – 
заботе об избирателях».       

ДАНЬ ПОДВИГУ
В зоне особого внимания депута-

та Маркова - ветераны Великой 
Отечественной войны. 

Постоянно ко Дню Победы 9 мая 
он принимает участие в организа-
ции праздничного рейса на тепло-
ходе по Волге, концертной про-
граммы и фуршета для ветеранов. 
По традиции на воду спускают 
венок Славы в память о погибших 
защитниках Саратовского неба и 
земляках, воевавших на различных 
фронтах.  

Такое же мероприятие в честь 
65-летия Победы  пройдет и в этом 
году 6 мая. 

Стол для ветеранов накрывается 
и в подростковом клубе «Роман-
тика».  

Каждый год 9 мая и 23 февраля 
ветераны войны, проживающие в 
округе, получают подарки.

А 11 апреля в международный 
день узников концлагерей В. 
Марков помог провести памятное 
мероприятие в Библиотеке №1, где 
бывшие узники получили подарки,  
им был накрыт сладкий стол. А в 
этом, юбилейном году, Виктор 
Марков оплатил изготовление 
медалей к 20-летию создания 
Международного союза бывших 
малолетних узников концлагерей.

К 65-летию Победы депутат 
помог провести  литературно-
патриотическую игру «Летят журав-
ли» с учащимися МОУ СОШ №11 и 
ПУ №22.  Всем участникам и чле-
нам жюри были сделаны подарки.

Благодаря содействию Виктора 
Маркова участник ВОВ Аникин К.Н. 
(ул. Соколовая, дом №150) был 
включен в список на проведение 
капитального ремонта квартиры. А 
вдове инвалида ВОВ, погорелице 
Бутенко А.К. оказывается содей-
ствие в получении жилья по 
Федеральной программе.
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Поле битвы  ЖКХ

Отчет о работе депутата

В парке на масленицу установи-
ли столб. Кто залезет до верха, 
тому приз. Но все, кто не пробует, 
слетают уже с первых метров. 

— Что ж это за столб такой? 
Прямо вертикаль власти какая-то! 
— шутит шоумен.

— Разрешите, — раздается 
голос.

Из толпы выходит человек при 
галстуке и легко забирается на 
столб.

— Вы скалолаз? – спрашивает 
его шоумен.

— Нет, я единоросс.

***
Партия Большевиков - партия 

рабочих и крестьян (В. И. Ленин)
Партия «Единая Россия» - партия 
руководителей (В. В. Путин)

***
Добрая половина населения 

ненавидит наше правительство.
Представляете, как к нему отно-
сится злая половина?

***
Корреспондент: 
— За кого вы будете голосовать 

на выборах?
Mужик: 
— Да зае...
Корреспондент, перебивая: 
— Правильно! За «Единую 

Россию»!

***
К визиту Президента в больни-

цу завезли здоровых больных.

***
Два года колонии, по ст. 280 УК 

РФ, Получил сантехник ЖЭКа 
Петров, за выкрики на улице: «Всё 
прогнило, всю систему нужно 
менять».

***
Такое впечатление, что государ-

ство в России строят те же дура-
ки, что и дороги.

Зажечь огонек веры

Юрист приёмной депутата 
Маркова  - Алексей 

Михайлович Никитин

актуальный 
анекдот

Интересно, сколько нужно 
заплатить в нашей стране за 
то, чтобы занять должность, 
предназначенную для борьбы 
с коррупцией?

Отпечатано в ООО «Типография «Комсомольская прав-
да» в Саратове», г. Саратов. Подписано в печать 
20.04.2010 г. Тираж 25000 экз. Заказ № 2285. 
Распространяется бесплатно.

Издание зарегистрировано Средне Волжским управлением Федеральной службы 
по надзору за соблюдением законодательства в сфере массовых коммуникаций 
и охране культурного наследия 1 декабря 2009 года, ПИ № ТУ64-00120. 

Учредитель — региональное отделение 
политической партии СПРАВЕДЛИВАЯ РОССИЯ 
в Саратовской области. 

Адрес: 410028, г. Саратов, 
ул. Советская 20/28. Тел.: 8 (8452) 72-21-80
Редактор выпуска — Д. Иванова.

Помощник депутата город-
ской думы  по округу №2 
Виктора Константиновича 
Маркова  – Казарян Наталья 
Ивановна.

Конечно, главная работа депутата –   отстаивать грамотные, дей-
ственные решения, которые будут защищать интересы его избира-
телей, ветеранов, детей, многодетные и малообеспеченные семьи. 
Но, в то же время, депутат в глазах избравших его людей, — прежде 
всего, защитник. Поэтому,  депутат Саратовской городской думы 
Виктор Константинович Марков активно отстаивает интересы жите-
лей при решении вопросов по финансированию из городского бюд-
жета особо важных для района мероприятий, участвует в значимых 
для округа событиях, и очень внимателен к личным проблемам 
избирателей. 

За многие годы работы его Общественной приемной туда обрати-
лись тысячи жителей Волжского района и множество организаций 
и коллективов.  Например, только в 2009 году поступило 2665 обра-
щений.

Удалось помочь многим людям в решении их проблем.  Приведем 
лишь некоторые примеры.


